

# 平成28年大津町成人式



開始前から、会場には多くの晴着姿の新人が集まり、再会を喜んでいました。

式は、成人式実行委員会のメンバーである原野怜奈さんと新人の村田有花さんの太鼓の演奏から始まりました。主催者である家入町長の挨拶をはじめ、大塚議長など来賓の皆さんが新人に対して激励のメッセージを送りました。

「交通安全宣言」は、新人を代表して山内美紀さんが行い、交通安全を誓いました。

「二十歳の誓い」では、西原桃香さんが「社会人として働いてみると両親のありがたみを痛感します。ここに集まり成人式を迎えられたのも家族、先生がいたからです。改めて感謝をし、自覚と責任を持ち、良識のある社会人となることを宣言します。」と誓いの言葉を述べました。

式には中学校3年生の時の恩師も駆けつけ、新人の皆さんにお祝いの言葉を贈りました。実行委員が制作したビデオ上映では、会場のいたるところから笑い声や当時は懐かしむ声が聞こえました。

式の最後は実行委員長である池田奈穂さんの「閉式の言葉」で締めくくられました。閉式後、会場の外に出た後も再会の懐かしさと喜びの笑い声がたくさん響いていました。



新人に将来の夢や目標をきいてみました



成人式実行委員会  
にしはらももか  
西原桃香さん(杉水)

感謝の気持ちを伝えることも「大人になること」

一年前に実行委員をしていた兄の影響で実行委員に入ることになりました。

私は昨年の4月から大津町役場の住民課で働いています。仕事をすると英語が話せたらもっと良い接客が出来るのと思うことがあるので、二十歳になった今を転機に、少しずつ頑張っていきたいと思っています。

式典の中では「二十歳の誓い」を宣言しました。普段は恥ずかしくて言葉に出来ないことを伝えることが出来て本当に良かったです。素直に感謝の気持ちを伝えることも「大人になること」の一つだと感じました。夢は47都道府県全てを旅行することです。仕事は大変なこともありませんが、新人としての自覚をしっかりとって生活と仕事の両立も含めて頑張りたいです。もちろん、親孝行もしていきたいと思っています。



成人式実行委員会 委員長  
いけだなほ  
池田奈穂さん(大津)

「努力は必ず報われる」意識を高めて努力!

人生で一度しかないイベント「成人式」をみんなの記憶に残るものにしたという想いで実行委員会に入りました。

久しぶりに再会した同級生も多く、つながりが再確認できるよい成人式になったと思います。九州ルーテル学院大学で英語を勉強しながら、夢の客室乗務員になるために専門学校にも通っています。就職活動が始まるので意識を高めて努力をしていきたいです。

「努力は必ず報われる」をモットーに、今まで支えてくれた家族や先生たちに感謝をして、社会に生きる成人した人間として人生を充実させていきたいと思っています。

実行委員会の準備は大変なこともありましたが、楽しくもありました。この思い出を胸にこれからも頑張りたいと思います。